

殿山第二小だより

令和 5 年 7 月 4 日 第 10 号
枚方市立殿山第二小学校
TEL:050-7102-9044
発行責任者 校長 山本 容子

行事を通して育つ “多様な力” その1

保護者の皆様からは、ご家庭での様子や気がかりなことがございましたら、忌憚なくお話を伺うことができましたらありがたいことと考えておりますので、どうぞ、限られた時間帯ですが、よろしく願いいたします。

さて、先月 6 月には、各学年校外学習や宿泊学習に行ってきました。天候不順が心配される中、どの学年も幸運なことに、全てのプログラムを予定通り実施することができました。普段の学校生活では見られない、子どもたちの活躍ぶりを垣間見ることができ、引率の教職員も実施後の振り返りの中で、「〇〇さんの笑顔は最高だったね。」「〇〇さんの手際のよい包丁さばきは、さすがだね。」「〇〇さんは、いざというときに、みんなを和ませるユーモアのある言葉がけができるんだね。」などなど、子どもたちの素敵な言動の一面を、新たに実感し、一人ひとりの子どもたちの良さをたくさん見つけることができたことを共通認識することができました。

写真は、5 年生が 6 月 15 日（木）16 日（金）と 1 泊 2 日で、滋賀県マキノ高原へ行ったときの様子です。寝食を共にする経験は、数多く経験できることではありません。だからこそ、同学年の友だちと過ごすことの楽しさを実感し、友だちと協力することの大切さを肌で感じるものにしてほしいと考えています。

集団で行動するということは、自己都合（わがまま）を通すことはできません。自分も友だちも気持ちよく過ごすために、どのような言動をとることが必要なのか、と自身で考え、判断し、行動に移していくことが大切なことです。

今回の林間学習の大きな成果は、子どもたちが「時間を守る。」と、そこに、ゆとりの時間が生まれ、生まれたゆとりの時間を自分たちの自由な遊びの時間に活用することができるようになることを実感できたことだと思います。また、今まで知らなかった、友だちの良い面を新に知ることができたことも、5 学年での学校生活をより豊かなものにしていく“力”になっていくのではと、今後の 5 年生の活躍が楽しみになりました。



5 年生 マキノ高原林間学習
魚つかみ&魚の塩焼き試食



5 年生 マキノ高原林間学習
「カレーライスづくり」

お 願 い

1. 熱中症対策として、毎日、水筒や汗拭きタオル等持参するようにしてください。
(学校では、暑さ指数 (WBGT) を測定し、運動制限等適時行っています。)
2. 自らの心身の健康を維持するために、基本的な生活習慣 (快眠・快食・快便) を心がけるように、ご家庭でも気を付けてあげてください。
3. 心配なこと、不安なことなどを一人で抱え込まず、身近な人に相談 (お話) するように、お子さまに声かけをしてあげてください。